

1 月南の会報告

日 時:令和 4 年 1 月 4 日(火) 13:30~15:30 天候:晴れ

場 所:大野南公民館 1 階 大会議室 1

参加者:(敬称略)

会員一陰山、久田、土弘、稲垣、沢崎、古賀、久保、宮原、中澤、 9 名

家族一久保、古賀、 2 名

スタッフ一 中島先生、平賀先生、古山 3 名

合 計 14 名

記録:古賀家族

1、開会のことば

事務局より年頭挨拶

2、陰山会長から年頭挨拶、及び中島秀樹さんへ総務大臣表彰受賞へのお祝いの言葉、会からの記念品贈呈

3、中島秀樹さんよりお礼の挨拶

4、中島先生より年頭挨拶

5、開会の歌 「青い山脈」

伴奏:平賀先生

6、お口の体操

7、自己紹介、近況報告

氏 名	近 況 報 告
陰 山	娘と息子来た。12月31日買物に出掛けた。1月1日はじっとしていた。3日は近くの神社にお参り、箱根駅伝の最終を見た。
久 田	伊勢原で息子が男性入店可能の美容院を開いている。息子夫婦が遊びに来た。
稲 垣	松山に住んでいる長女と、松本に住んでいる次女からそれぞれ電話があった。1日はラグビーをテレビ観戦、3日も大学ラグビーをテレビ観戦をした。
土 弘	元旦に義母が亡くなり、2日に集まった。元旦は実業団マラソンをテレビ観戦した。
沢 崎	年末年始は無事に過ごした。昨年なかなか会う事の出来なかった、仲間と年末に会うことが出来た。2日はラグビーテレビ観戦
古 賀	12月末にはクリスマスで子供、孫達が集まり、2日のお正月にも子供、孫達が集まり、プレゼントやお年玉で大変だった。
久 保	2日には子供3人と孫が6人集まり、新年会をして楽しかった。あとはテレビを見ていた。
宮 原	元旦に家族が集まる予定でしたが、来なかったので準備をしたものが無駄になった。母親の10年忌だったので3人行きました。
中 澤	1日に息子家族を3回に分けて呼んだが妻が大変だった。家では大変なので、来年からはホテルとか料理屋さんでやりたいと思っています。

8、ビンゴゲーム

中島先生手作りのビンゴゲームを楽しみました。

カードの引取りが 1 周しないうちに土弘さん早くもビンゴを宣言、その後沢崎さんと久保さんがビンゴで終了。

先生が準備していただいた商品を 1 位、2 位、3 位の方が受け取り、その他の方には参加賞ができました。会からも 1 位～3 位の方へ賞品を渡しました。

1 位土弘 2 位沢崎 3 位久保

9、今月の歌 「冬景色」 「1 月 1 日」 「寒い朝」 「若者たち」

音楽指導:平野先生

10、閉会の歌 「知床旅情」

伴奏:平賀先生

11、連絡事項

▲例会開催前の体調チェック、会場作り、また終了時の片付け、清掃、消毒作業へのご協力ありがとうございました。

▲次回来月 2 月の予定ですが

南の会 2 月 1 日(火) 音楽療法 2 月 8 日(火)大野南公民館 1 階 大会議室 1 の抽選に外れてしまいましたのでこれから会場探しを行いますので決まりましたら連絡いたします。

中央の会は中央公民館が公民館行事で使用出来ませんので、相模原市民会館 2 階第 2 大会議室で開催いたします。

▲南公民館バザーの紹介

▲相模原市役所高齢・障害者福祉課から「障害を理由とする差別、合理的配慮に関する調査について

▲一般社団法人日本脳損傷者ケアリング・コミュニティ学会から

【リハビリ 生きる力を引き出す】 長谷川 幹 著 岩波新書

【脳卒中を生きる意味 病と障害の哲学】 細田満和子著 青海者

が寄贈されて来ましたので興味ある方は事務局古山迄申し出てください。貸出いたします。

▲恒例の新年食事会がコロナ禍の関係で開催出来ませんので本年は参加者にお菓子の袋詰め 1 袋お渡します。

▲日本失語症協議会経由で慶応義塾大学医学部精神・神経科学から、失語症者の障害認定基準改定や社会福祉サービス向上のための QOL や社会参加に関するアンケートへの協力依頼が来ていますので、皆さんのご協力よろしくお願ひいたします。

▲市からの依頼の合理的配慮に関する調査の聞き取り実施